

Eglise du Sacré-Cœur, Ch. Beau-Rivage 1, 1006 Lausanne

Misas: los domingos a las 9h y las 19h.

Los jueves: 17h30 Adoración al Santísimo Sacramento y confesiones; 18h30 Misa.

Si desean una cita con el P. José para una confesión u otro asunto, pueden llamarlo al 077 513 38 20.

Ofrenda del domingo: en favor de la Universidad de Friburgo.



Si desean hacer un donativo a nuestra Misión o participar en la colecta de la misa, pueden escanear este código QR a partir de la aplicación TWINT de su móvil. Agradecemos su ayuda generosa.

PREPARACIÓN A LOS SACRAMENTOS

Próximo cursillo para el **matrimonio**: 8, 15 y 22 de enero de 2025

Próximo cursillo para el **bautismo**: 29 enero y 5 de febrero de 2025

Los cursillos empiezan a las **19h30** y tienen lugar en una sala de la sede de la "Représentation pastorale VD", Ch. des Mouettes 4, 1007 Lausanne.

*Pedimos a las familias o parejas anunciarse **con suficiente antelación** (3 meses para el bautismo; 6 meses para un expediente de matrimonio) para hacer los trámites y/o reservar la fecha de celebración.*

INSCRIPCIONES PREVIAS OBLIGATORIAS LLAMANDO A LA MISIÓN, RELLENANDO Y REMITIENDO EL FORMULARIO DE SOLICITUD QUE LES ENVIAREMOS. TELÉFONO: 021 555.26.10.

BENDICIÓN DE LAS CORONAS DE ADVIENTO

En las **MISAS DEL PRIMER DOMINGO DE ADVIENTO** (1° de diciembre) se bendecirán las coronas de Adviento que los fieles van a tener en sus casas en este tiempo de preparación alegre a la Navidad.

Horarios y más información sobre las actividades de nuestra Misión en la **web oficial** de la Iglesia católica en el Cantón de Vaud: www.cath-vd.ch/mision-de-lengua-espanola-lausanne/ o en Facebook.



Misión de lengua española
Lausanne

Ch. de Beau-Rivage 1, 1006 Lausanne

Tel. 021 555 26 10

mission.espagnole.lausanne@cath-vd.ch

Oficinas abiertas de martes a viernes de 15h a 18h

HOJA DOMINICAL n° 39 / 1° DE DICIEMBRE DE 2024

Primer Domingo de Adviento, C

(Si desean recibir esta hoja por correo electrónico, no duden en mandar un email a la Misión)



“Entonces verán al Hijo del hombre venir en una nube...”

Jesús viene a tu casa y a tu comunidad. ¿Tendrá sitio? Dios nos conoce perfectamente, sabe que estamos preparando los turrones, los regalos, el belén. Y sabe que podemos estar tan ocupados en la preparación de la fiesta, que corremos el riesgo de olvidarnos de dejar a Jesús un sitio en nuestras vidas, casas o parroquias. ¿Cómo nos encuentra este Dios que llega? ... Dios llega, no cuando queremos, sino cuando sea su tiempo. Hay que despertarse al tiempo de Dios. Ese ha llegado ya. Se trata de despertar y sincronizar nuestro reloj con el de Dios, con el de la comunidad, y con el de los más pobres. Son los 3 ejes que Cristo entrelaza y pone bajo el mismo signo. En medio de la dificultad, las crisis, la depresión, la violencia y de tantos corazones esperanzados, “levantad la cabeza”: hay señales. *(Papa Francisco)*

Lecturas de la misa:

Jeremías 33, 14-16 / Salmo 24 / 1 Tesalonicenses 3, 12-4, 2 / Lucas 21, 25-28.34-36



Misa del 2º Domingo
de Adviento

Catedral de Lausana

Sábado 7 de
diciembre de 2024
a las 18h00

NOVENA PREPARATORIA A LA NAVIDAD

Del **7 al 15 de diciembre** en la parroquia del Sacré-Coeur. Hora de 19h a 21h. Más información en los folletos. Bienvenidos a todos.

SOLEMNIDAD DE LA INMACULADA CONCEPCIÓN DE LA VIRGEN

Este año la solemnidad de la Inmaculada Concepción coincide con el segundo domingo de Adviento (que normalmente tiene precedencia en las normas litúrgicas). Dado el permiso excepcional concedido por la Conferencia episcopal suiza, el **domingo 8 de diciembre celebraremos las misas (de 9h y 19h) en honor a la Virgen purísima.**

APARCAMIENTO EN EL CH. DE BEAU-RIVAGE

Algunos de vosotros habrán notado un cambio (no esperado o deseado) en la calle frente a nuestra iglesia. El ayuntamiento ha quitado la "zona azul" y pusieron parquímetros (aparatos para pagar el aparcamiento).

ESTE PAGO ES OBLIGATORIO TODOS LOS DÍAS. TAMBIÉN LOS DOMINGOS.

Los vehículos fuera de las plazas señaladas recibirán multas. **El atrio de la iglesia no podrá usarse para aparcar.**

Frente a esta lamentable situación, la parroquia ha reaccionado y pedido a las autoridades que revisen su decisión. Estamos a la espera de una respuesta. Mientras tanto, esperamos que sigan asistiendo a las celebraciones y actividades de la Misión (a ver si se encuentra sitio en las calles alrededor de la parroquia). Les daremos noticias en cuanto sea posible.

UN SANTO DE LA SEMANA



San Francisco Javier,
fiesta el 3 de diciembre.

Nacido en 1506 en el Castillo de Javier, en Navarra, Francisco Javier proviene de una familia noble. En 1525 Francisco va a París para realizar sus estudios universitarios. Pero su vida da un paso adelante en la fe: en el Colegio de Santa Bárbara, donde reside, el futuro santo conoce a Pierre Favre y a Ignacio de Loyola, con quienes se forma en el estudio de la teología. Al principio, las relaciones, especialmente con Ignacio, no fueron fáciles, hasta el punto de que el propio Loyola definió a Francisco como "el trozo de pasta más duro que había tenido que amasar", pero la vocación misionera ya estaba instilada en el corazón de Javier que, en la primavera de 1539, participa en la fundación de la "Compañía de Jesús" (jesuitas). El 7 de abril de 1541 Francisco parte hacia las Indias, por petición del Papa Pablo III que desea evangelizar esas tierras, en esa época conquista portuguesa. Una vez llegado a Goa en mayo de 1542, su ministerio será dedicado al cuidado de los últimos, los excluidos de la sociedad: los enfermos, los presos, los esclavos, los menores abandonados. Especialmente para los niños, Francisco inventó un nuevo método de enseñanza del catecismo: pone en versos los principios de la doctrina católica y los canta con los niños, facilitando así su aprendizaje. Además, durante dos años, se dedica a la evangelización de los indios paravas, los pescadores de perlas que vivían en el sur de las Indias: hablan sólo tamil, pero Francisco logra transmitirles los principios fundamentales de la fe católica. Entre 1545 y 1547, Francisco Javier llega a Malaca, al archipiélago de las Molucas y a las Islas del Moro. En 1547, la vida del futuro santo da otro viraje: conoce a un fugitivo japonés, llamado Hanjiro, deseoso de convertirse al cristianismo. El encuentro hace nacer, en Javier, el deseo de ir a Japón. Llega allí en 1549 y, a pesar de la pena de muerte vigente para los que administran el sacramento del Bautismo, el religioso español logra crear una comunidad de cientos de fieles. De Japón a China, el pasaje es casi natural. Javier mira a la "Tierra del Dragón" como una nueva tierra de evangelización y en 1552 consigue llegar a la isla de Shangchuan desde donde intenta embarcarse para Cantón. Pero le viene una fiebre repentina. Exhausto por el frío y la fatiga, a los 46 años, Francisco Javier muere en la madrugada del 3 de diciembre.